
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea del comitato

26 Marzo 2013

Ordine del giorno
 Preparazione  dell’incontro del 04/04/2013 sul tema Scuola Nuova di Levata.

 Varie ed eventuali.

PREPARAZIONE INCONTRO 04/04/2013 SALA CIVICA LEVATA 

L’assemblea  viene  aperta  dal  presidente  Presciuttini  che   sottolinea  come  la  
lottizzazione Edera e il progetto scuola nuova  siano  “affondati”, lasciando quindi la  
comunita’ in una vera e propria situazione di emergenza –scuola!

La proposta di estensione dell’attuale sede non verrebbe autorizzata senza la messa a  
norma di tutta la scuola,  pertanto e’ necessario individuare un terreno comunale sul  
quale poter  proporre la  costruzione  di  una struttura prefabbricata di  legno;  nella  
nostra provincia causa terremoto si sono viste fiorire in pochissimi mesi scuole simili  
ben strutturate e di  lunga durata  (ad esempio a Pegognaga  che accoglie ben 400  
alunni, oppure Moglia). Già nell’aprile 2011 il sindaco  aveva  proposto, come secondo  
progetto dopo la  zona Edera,  di utilizzare il terreno a fianco della palestra di Levata,  
dove attualmente sorgono i due   campi sportivi ; nel lotto di terreno che e’ gia’ di  
proprieta’ del Comune si potrebbe realizzare una scuola anche su due piani con un  66%  
di area verde, parcheggio auto insegnanti, 10/15 aule, un’  infermeria, 2  bagni alunni  
divisi maschi / femmine , 1 bagno insegnanti,una  biblioteca, una sala insegnanti,una  
sala mensa di 60 mq , ripostiglio , corridoi  di  4 mt larghezza e  zona  caldaia esterna  
(progetto illustrato da Baraldi Fausto).

Presciuttini ritiene che sia questa la linea da seguire,richiedendo all’amministrazione  
comunale di valutare ed attuare in tempi brevissimi (entro settembre 2013) questo  
progetto , che peraltro sembra essere l’unico possibile. Presciuttini invita i membri del  
Comitato a partecipare al Consiglio Comunale di mercoledi 27 marzo ,che affrontera’  
come ultimo punto della riunione proprio la lottizzazione Edera e potrebbe fornire  
informazioni utili in preparazione dell’assemblea del 04 aprile. 

Baraldi  Vittorio  propone  di  preparare  una  scaletta  precisa  ,  con  soluzioni  valide  e  
attuative  anche alla luce del consiglio comunale di mercoledi e ribadisce la necessita’  
di   invitare  il  sindaco  ad  un’ ulteriore  assemblea,  nella  quale  verranno  richiesti  
interventi veloci ed efficaci.   



Comitato di Quartiere di Levata

I membri del comitato si accordano  per trovarsi giovedì 04 aprile  alle ore  20, quindi  
circa  un’ora  prima dell’incontro  aperto  ai  cittadini,  per  definire  i  punti  chiave da  
proporre all'assemblea.  

Varie 

Il Presidente Presciuttini elenca alcune iniziative  sulle  quali la totalita’ dei membri  
del comitato e’ in accordo:

1)Le psicologhe Grespan e Viapiana, responsabili  del “Centro di ascolto” per la prima  
assistenza a persone con disagio psicologico, chiedono di poter utilizzare la sala posta  
al  primo piano  della  civica  per  portate  avanti  il  loro  progetto  :  hanno avuto,  nel  
perecedente periodo di  gestione presso  la  parrocchia,  12 colloqui,  ma attualmente  
manca una sede;  gli incontri potrebbero svolgersi una volta la settimana nel primo  
pomeriggio.  Al  comitato  si  richiede  di  pubblicizzare  l'iniziativa  attraverso  i  propri  
canali informativi e di collaborare alla gestione della sala.

2)Il Presidente propone l’acquisto di una chiavetta  per attrezzare la sala civica con  
l'ADSL per un costo inferiore a 200 € anno senza limite di orario, per implementare  
l’utilizzo di internet.

3)Eventi :20-21 aprile mostra pittura ,mentre a  giugno ci sara’ la mostra personale di  
Baraldi Franco.

4)Carlo Gatti ha proposto un incontro-intervista col magistrato Scaglioni che verra’ a  
parlare di giustizia, data ancora da definire.

5)Il consigliere comunale Carlo Grassi propone una mostra-incontro sul paleoalveo del  
Mincio

6)Si invitano i membri del comitato all’iscrizione alla lista del sito Comitato Quartiere  
di amici e conoscenti,  per arrivare ad avere piu’ iscritti raggiungibili via mail, in modo  
da veicolare le informazioni / iniziative piu’ velocemente .

7)La prossima assemblea  del Comitato viene fissata per giovedì 18 aprile.

Rotondo comunica che per il  teatro dialettale devono ancora essere definite alcune  
date, con il mese di maggio la programmazione devrebbe essere disponibile.

       

Levata 26 marzo 2013 

Il segretario Savazzi  Il presidente Presciuttini


